



StartInnova 1: Propuesta de Valor.

El proyecto ha sido elaborado por 5 integrantes. El primero aporta disciplina al equipo, el segundo contribuye con su positivismo y a la vez es una gran figura de liderazgo. El tercer componente destaca por su ayuda en la resolución de conflictos durante el desarrollo del proyecto. Por último, tanto el cuarto como el quinto componente, brindan al equipo una gran cooperación y fomentan la comunicación entre todos.

Nuestro proyecto se llama ToyXToy y está basado en el alquiler y la prestación de artículos educativos, como juguetes, a través de una aplicación que facilita su intercambio.

Este proyecto nace para dar solución a problemas específicos que enfrentan familias y escuelas. Muchas familias acumulan juguetes que sus hijos ya no usan, pero que están en buen estado, mientras otras no pueden permitirse comprar nuevos con frecuencia. Por otro lado, las escuelas necesitan renovar materiales educativos constantemente para ofrecer experiencias variadas, pero su presupuesto suele ser limitado.

ToyXToy aborda estas dificultades ofreciendo una plataforma para compartir y alquilar materiales educativos. Esto permite a las familias evitar la acumulación de juguetes y a las escuelas optimizar sus recursos. Además, la app fomenta el acceso a una mayor variedad de materiales sin necesidad de adquirirlos constantemente, lo que ahorra dinero y espacio.

La app no solo es más económica que comprar juguetes nuevos, sino que también resulta práctica y fácil de usar. Los usuarios pueden registrarse como particulares o como organizaciones, como escuelas infantiles. La interfaz intuitiva asegura que cualquier usuario pueda publicar materiales educativos de forma sencilla.

Además, ToyXToy permite a las escuelas personalizar el tipo de materiales que buscan, adaptándolos a sus necesidades pedagógicas. De este modo, los beneficios tangibles incluyen ahorro económico, una gestión eficiente de los materiales y una experiencia enriquecedora para los niños.

Para garantizar la calidad y seguridad de los juguetes y materiales educativos, profesionales especializados supervisarán su estado. Antes de que un artículo esté disponible en la plataforma, se revisará su funcionalidad, limpieza y cumplimiento de estándares de





StartInnova 1: Propuesta de Valor.

seguridad. Esto asegura que los usuarios puedan confiar en la calidad de los artículos ofrecidos.

ToyXToy también se compromete con la sostenibilidad, alineándose con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Para garantizar la viabilidad económica del proyecto a largo plazo, planeamos implementar un modelo de monetización basado en suscripciones y tarifas por alquiler. Asimismo, la app fomentará acciones concretas de reciclaje y reutilización, promoviendo un impacto positivo en el medio ambiente.

La colaboración con escuelas es un pilar fundamental del proyecto. ToyXToy facilitará el intercambio de materiales y juguetes entre colegios, ofreciendo opciones personalizadas según las necesidades pedagógicas de cada institución. Esto permitirá a los docentes acceder a una variedad de recursos para enriquecer el aprendizaje de los niños, fomentando su desarrollo integral.

ToyXToy no es solo un proyecto enfocado en las familias y escuelas; es una solución sostenible que promueve el desarrollo infantil, el consumo responsable y la educación de calidad. Creemos que nuestras acciones actuales tendrán un impacto significativo en el futuro, beneficiando tanto a la sociedad como al medio ambiente a largo plazo.